

岡山朝日高校同窓会 会報

朝日

第25号 2018年10月10日発行



今も忘れない

あの頃の君は…



ごあいさつ



同窓会理事長 入江 泉

会員の皆様には日頃から同窓会活動にご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

現在母校では校長先生をはじ

めすべての先生方のご指導の下、たのしい後輩が育っており、校内は活気にあふれています。

今年の会報の特集は「今も忘れない あの頃の君は…」ですが、皆様方には高校時代に様々な思い出をお持ちのことと思います。この会報が同窓生との語らいに役立つことを願っております。

昭和38年卒の私にとって、在校時に経験したことは友人の顔とともに今も脳裏にしっかりと残っています。

坊主頭で角帽、入学時の姿です。2年になると髪が伸びてい

ました。

六高由来の木造校舎とプール、大講堂、仮装行列、フォークダンス、表町の喫茶店KやM、本屋S、部活で行ったキャンプ等々、なつかしい思い出です。

また、自主自律という言葉が3年間ずっと聞いていたように思います。

なお、今年度は「制服」を特集記事とする同窓会員名簿が5年ぶりに発行されます。同窓の絆を深めるためにご活用いただければ幸いです。